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令和７年度５月定例教育委員会 会議録 

 

１ 会 議 の 別 定例会 

 

２ 開 催 月 日 令和７年５月 15日（木） 

 

３ 開 催 時 間 午後１時 30分から午後３時 30分 

 

４ 開 催 場 所 昭和町教育委員会２階会議室 

 

５ 出 席 委 員 教 育 長 柴  茂 生 

教育長職務代理者 望 月  昭 三 

委 員 小 宮 山  稔 

委 員 井口  加保理 

委 員 鮎 川  哲 

 

６ 欠 席 委 員 なし 

 

 

７ 委員及び傍聴人を除く会議室に出席した職員の職氏名 

学 校 教 育 課 長 内 藤 寛 文 

生 涯 学 習 課 長 花 形 政 樹 

主 幹 指 導 主 事 二 宮 直 人 

学校教育課学校教育係長 伊 藤 潤 

学校教育課総務係長 望 月 明 子 

 

８ 出席した長及びその事務局の職員の職氏名 なし 

 

９ 傍 聴 人 なし 

 

10 会議の概要 

 

開 会 

（１）開会 

（２）前回会議録の承認 

（３）教育長の報告 

・令和７年５月実施四校会の報告について 

・登下校の安全対策について 

・学校事故の防止について 

・不審者対応について 
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・服務規程の確保について 

・ホームページの充実について 

・教職員の働き方改革について 

・教育委員会学校訪問について 

・土曜学習塾「ほたる學舎」について 

・その他 

（４）諸報告（各課等の報告） 

①生涯学習課（各種事業、今後の事業予定他） 

②学校教育課（各種事業、今後の事業予定他） 

（５）議事（会議に付した議案） 

１）就学援助費について 

２）給食費無償化の継続について 

３）その他 

（６）その他 

・費用弁償の支払いについて 

 

 

11 議案となった動議を提出した者の氏名 なし 

 

12 議 事 

 

教育長 

 

 

内藤課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

内藤課長 

 

議事に移ります。 

１）就学援助費について、事務局よりお願いいたします。 

 

就学援助費について説明させていただきます。令和６年１１月に児童扶

養手当の所得制限の引き上げが行われたことに伴い、準用している就学援

助費のオンライン学習通信費の額に変更が生じるため議題にあげるもの

です。現行 1,170円ですが、改正後は 1,250円となります。 

 

（資料を用いて説明、審議） 

 

では、就学援助費についての説明がありましたが、意義等ありますか。 

 

（意義なく承認） 

 

つづいて、（２）給食費無償化の継続について、事務局お願いしいます。 

 

現在、１学期のみ学校給食費の無償化を行っていますが、６月の議会承

認が得られれば、2学期 3学期も無償化になります。 
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

（資料を用いて説明） 

 

説明のとおりですが、よろしいでしょうか。 

 

（審議） 

 

事務局より説明がありましたが、進めさせていただくということでよろ

しいでしょうか。 

 

（意義なく承認） 

 

その他について、何かありますか。 

無いようですので、議事を終わります。 

 

―閉会 午後３時 20分― 

 

次回の定例教育委員会は令和７年６月 19日（木）午後１時 30分から開催します。  


